

Download File PDF Borobudur Amp Peninggalan Nabi Sulaiman Kh Fahmi Basya

#Jenny



Finally I get this ebook, thanks for all these I can get now!

#Rio



Cool! I'am really happy

#Markus Jensen



I did not think that this would work, my best friend showed me this website, and it does! I get my most wanted eBook

#Hun Tsu



wtf this great ebook for free?!

#Che Salsa



My friends are so mad that they do not know how I have all the high quality ebook which they do not!

#Diego Butler



so many fake sites. this is the first one which worked! Many thanks

KISAH CANDI Borobudur Dan Nabi Sulaiman as ?

REPUBLIKA.CO.ID, JAKARTA—Membaca judul diatas, tentu banyak orang yang akan mengernyakan dahi, sebagai tanda ketidakpercayaan. Bahkan, mungkin demikian pula dengan Andi. Sebab, Nabi Sulaiman AS adalah seorang utusan Allah yang diberikan keistimewaan dengan kemampuannya menaklukkan serwah makhluk ciptaan Allah, berantuk angin yang tunduk di bawah kekuasaannya atau izin Allah. Bahkan, berang dan jin selalu menaati perintah Sulaiman.

Dalam bukunya, Memanaska Islam 3 (Republika, 2009), KH Fahmi Basya menyebutkan beberapa ciri-ciri Candi Borobudur yang menjadi bukti sebagai peninggalan para Nabi. Diantara tersebut, Di antaranya, bentuk arca seperti Saba, malaika Saba, nama Sulaiman, buah naga yang pahl, dipendakannya istana Ratu Saba ke wilayah kekuasaan Nabi Sulaiman, bangunan yang tidak terselesaikan oleh para jin, tempat berkumpulnya Ratu Saba, dan lainnya.

Dalam Alquran, kisah Nabi Sulaiman dan Ratu Saba disebutkan dalam surah An-Naml [27]: 15-44, Saba [34]: 12-16, al-Ahbya [21]: 78-81, dan lainnya. Tentu saja, banyak yang tidak percaya bila Borobudur merupakan peninggalan Sulaiman?

Pengantar

Masa lalu memang penuh misteri. Banyak orang meyakini bahwa Candi Borobudur sebagai peninggalan Dinasti Syailendra pada abad 8 masehi. Namun hal itu dibantah oleh KH. Fahmi Basya. Ahli matematika Islam ini meyakini bahwa Borobudur sangat terkait erat dengan sejarah Nabi Sulaiman. Borobudur adalah peninggalan Ratu Saba' seperti yang diceritakan dalam Al-Quran. Buku ini bukan karya sebari dan hari ini. Tulisan ini sudah ditulis dengan sangat serius selama puluhan tahun, sejak tahun 1979 hingga 2012. Dalam buku ini penulis menjelaskan dengan sangat detail dan ilmiah bukti-bukti bahwa Borobudur adalah peninggalan Ratu Saba'. Ada 40 bukti cekat yang dijelaskan. Salah satu bukti paling kuat dan belum bisa dibantah adalah ditemukannya surat dari Nabi Sulaiman bertuliskan "Bismillahirrahmanirrahim" di atas sebuah plat emas di dalam kolam pemukiman Ratu Saba' (Ratu Boko) di daerah Sragen, Jawa Tengah.

[Download PDF version of :](#)

Borobudur Amp Peninggalan Nabi Sulaiman Kh Fahmi Basya